

Herzlichen Dank

für die vielen Zeichen der Liebe und Verbundenheit, die wir in den Tagen des Abschieds von unserem lieben

Fritz Kröpfli-Flüeler

erfahren durften.

Unseren besonderen Dank richten wir an das Personal des Solina in Steffisburg für die kompetente und liebevolle Betreuung während seines kurzen Aufenthalts.

Dankeschön für die tröstliche Trauerfeier, gehalten durch den Seelsorger der Neuapostolischen Kirche. Besonders berührend war die musikalische Umrahmung des Orchesters und des Chores.

Ebenfalls richten wir unseren Dank an Frau Caflisch für ihre einfühlsame Beratung und Begleitung.

Im Weiteren danken wir für die vielen Karten, sonstigen Gaben und jede stille Umarmung sowie allen, die Fritz im Leben Liebes und Gutes getan haben und ihm all die Jahre in Freundschaft begegnet sind.

3612 Steffisburg, im Februar 2015

Die Trauerfamilie